## Titel für den TC Rottenburg

## **Tennis**

Rottenburg. Erneut haben die Junioren 1 vom TC Rottenburg in der Bezirksstaffel 1 die Winterhallenrunde für sich entschieden. Vincent Egerter, Maximilian Pettenkofer, Steffen Kornmüller, Bennet Friedrich und Lennard Friedrich setzten sich im letzten Spiel souverän mit 5:1 gegen den höher eingestuften TC Renningen durch. Neben der langjährigen Trainingsarbeit mit Achim Oswald bestritt das Team in diesem Winter zum ersten Mal ein sonntägliches Matchtraining mit den Rottenburger Oberliga-Herren 30. "Die Spielpraxis hat sich bezahlt gemacht", sagt Markus Pettenkofer, Jugendwart des TC Rottenburg.